



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

AVENIR ET PERSPECTIVES DES FC BULLE ET FC LA TOUR/LE PÂQUIER

Vers la constitution d'une commission de travail

Pour les FC Bulle et FC La Tour/Le Pâquier, le futur, c'est déjà... aujourd'hui. Une commission est en phase d'être constituée pour définir l'avenir et les perspectives des deux clubs de football des communes de Bulle et du Pâquier, sur fond d'infrastructures à renouveler. Ses réflexions porteraient également sur une éventuelle fusion.

Voilà plusieurs mois que le FC Bulle et son voisin le FC La Tour/Le Pâquier s'interrogent sur leur avenir, leur pérennité sportive et financière, le renouvellement de leurs fonctions dirigeantes et celui des infrastructures sportives mises à disposition par les communes de Bulle, et du Pâquier propriétaires des sites de Bouleyres, de la Ronclina, du Parc des sports Nestlé et du Parc Chervi.

Tant le FC Bulle que le FC La Tour/Le Pâquier cherchent à pérenniser leur avenir sportif en 1^{re} Ligue promotion et en 2^e ligue interrégionale. Malgré une saine collaboration appréciée depuis une bonne décennie à l'échelon des juniors et des actifs, tous deux sont confrontés aux mêmes difficultés: le recrutement de nouvelles forces au sein de leur comité, le renouvellement et l'agrandissement des infrastructures sportives à mener conjointement avec le développement de la zone sportive de Bouleyres et de la Ronclina. A ce sujet, il faut savoir que des centaines d'enfants sont inscrits sur des listes d'attente des deux clubs, faute d'encadrement et d'installations en suffisance. Force est de constater que ces dernières ne répondent plus au fort développement démographique qu'a connu la région. *Last but not least*, saison après saison, les clubs voisins se doivent d'assurer des objectifs sportifs raisonnables, mais tout de même ambitieux, sans oublier d'alimenter leurs ressources financières, exercice ô combien compliqué.

Dans ces optiques, une future commission serait créée. Articulé autour des coprésidents Pascal Doutaz et Denis Galley, ce groupe de travail serait composé, au départ, de quatre autres membres, soit deux représentants de chaque club. Il pourrait être complété en fonction des besoins et de l'envergure de son rayon d'action.

Dans son cahier des charges, la commission devrait également mener une réflexion sur une éventuelle fusion. Celle-ci revient à l'ordre du jour après un premier échec essuyé en 2010, dû à la précipitation et à des circonstances douloureuses liées notamment à la relégation du FC Bulle en 2^e ligue interrégionale. Dans cette perspective d'union, les comités des FC Bulle et La Tour/Le Pâquier devraient être prochainement amenés à sonder leurs membres.

Un prochain communiqué de presse sera diffusé au mois de septembre.

POUR LE FC BULLE

Alain Moradpour
Coprésident

POUR LE FC LA TOUR/LE PÂQUIER

Jean-Pierre Wehren
Président

Contacts - renseignements complémentaires:

- Alain Moradpour, coprésident du FC Bulle, 079 / 348 48 11
- Jean-Pierre Wehren, président du FC La Tour/Le Pâquier, 079 / 634 40 85